



COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE
NATIONAL CAPITAL COMMISSION

ADDENDA N° 2	ADDENDUM #2
210, rue Laurier, Gatineau : Demande d'offres	210, rue Laurier, Gatineau : Request for Offers
Date : 11 octobre 2024	Date: October 11th, 2024
Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante des documents de Demande d'offres :	The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Request for Offers documents:

<p>À la suite de la demande d'offres (DO) pour la location du 210, rue Laurier, à Gatineau, publiée le 30 août 2024, la CCN a ajouté des photos de la propriété sujette dans la salle virtuelle, dont le lien se trouve ici :</p> <p>Photos 210 Laurier - Septembre 2024</p> <p>De plus, la CCN offrira des visites de site guidées le 29 octobre prochain, entre 7 :00 et 18 :00. Une prise de rendez-vous sera requise et doit se faire par courriel à l'adresse suivante :</p> <p>transactions@ncc-ccn.ca</p>	<p>Further to the Request for Offers (RFO) to lease 210 Laurier St., Gatineau released on Aug. 30, 2024, the NCC added photos of the subject property in the virtual data room, which you can view by following this link:</p> <p>Photos 210 Laurier - Septembre 2024</p> <p>Furthermore, the NCC will offer site visits at the end of October. The visits are by appointment only. To confirm a site visit, please send an email to:</p> <p>transactions@ncc-ccn.ca</p>
---	---



NATIONAL CAPITAL COMMISSION
COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

202-40 Elgin Street, Ottawa, Canada K1P 1C7
ncc-ccn.gc.ca

40, rue Elgin, pièce 202, Ottawa, Canada K1P 1C7
ccn-ncc.gc.ca

Canada